



大部っ子

大部小だより

令和6年4月

「やさしく かしこく たくましく」－自ら学び、ともに生きる児童の育成－

文責：学校長

さあ、令和6年度のはじまりです

令和6年度が始まりました。学校は子どもたち、保護者様、地域の皆様のご期待に応えられますよう、教職員一丸となって取り組んで参りますので、ご理解とご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

| 大部小 | 1年生 | 2年生 | 3年生 | 4年生 | 5年生 | 6年生 | 合計 |
|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|-----|
| 児童数 | 37 | 47 | 50 | 55 | 56 | 55 | 300 |

お子様のご入学、ご進級、おめでとうございます。大部小学校は、9日の入学式において新1年生37名を迎え、児童総数300名で令和6年度をスタートしました。新しい環境のもと、子どもたちは『夢』と『希望』をもって、新学年、新学級でがんばっていこうと意気込んでいることと思います。

令和6年度のスタートにあたり、私は始業式で、大部小学校の校訓である「やさしく かしこく たくましく」について、以下のような話をしました。



まずは、「やさしい」大部っ子になりましょう。思いやりの心をもって、周りの人を大切にできる大部っ子になりましょう。「そこに愛はあるのか？」と自分自身に問いかけながら、周りの人に温かい気持ちで接していきましょう。

そして、いっぱい勉強して、いろんなことを経験して、「かしこい」大部っ子になりましょう。かしこさは勉強だけではありません。生活の中でも必要なことです。よく考えて正しい判断ができる大部っ子になっていきましょう。

さらに、心も体も「たくましい」大部っ子になりましょう。そのためには健康が大切です。「早寝・早起き・朝ごはん」など規則正しい生活を心がけましょう。外でいっぱい遊んで、体を動かしてたくましい体をつくりましょう。また、何事にもねばり強く取り組んでたくましい心を育てていきましょう。

合言葉は「や・か・た」です。大部っ子の目指す姿です。一年間、先生たちといっしょにがんばっていきましょう。

子どもたちと教職員でこの「や・か・た」を共有し合いました。たえずこの校訓に立ち返りながら、子どもたちを中心に据えた教育活動を行っていきたくと考えています。

保護者の皆様、地域の皆様とも、この「や・か・た」を共有し合いたいと思います。大きな目標ではありますが、こんな子どもに育ってほしいというイメージを持つことが大切だと思います。「やさしい子」「かしこい子」「たくましい子」を、学校・家庭・地域一体となって育てていきたくと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

令和6年度の教職員の紹介

| | | | | | |
|------|--|----------|--|--------|--|
| 校長 | | 6年1組 | | A L T | |
| 教頭 | | 6年2組 | | 学校生活支援 | |
| 1年1組 | | やまびこ | | 初任者指導 | |
| 1年2組 | | かがやき | | 校務員 | |
| 2年1組 | | たんぽぽ | | S A | |
| 2年2組 | | 理科（兵庫型） | | S S S | |
| 3年1組 | | 外国語（兵庫型） | | S C | |
| 3年2組 | | 算 数 | | S S W | |
| 4年1組 | | 児童支援 | | 介助員 | |
| 4年2組 | | 音 楽 | | 〃 | |
| 5年1組 | | 養 護 | | | |
| 5年2組 | | 事 務 | | | |

【転入】

個人情報のため
掲載しておりません

【転出】



【兼務】

児童の登下校についてのお願い

子どもたちは徒歩で登下校をしておりますが、安全に登下校できるよう、従来から各町子ども会や見守り隊、民生委員さん、あるいは青パト隊など多くの地域の方々にご協力いただいております。感謝しております。教職員も適宜登下校指導を継続しているところです。保護者の皆様もお時間が許せば登下校の様子を見守っていただければ幸いです。

なお、本校校舎の東側の道路は児童の登校の安全のためスクールゾーンとして設定されており、平日朝7:30~8:00までは通行禁止です。迂回路として運動場の西側が設定されております。ご注意ください。



学習情報・個人情報の使用目的について

学校教育において取り扱う学習情報・個人情報の使用目的等については、大部小HPに掲載しております。ご一読ください。